

Im Urlaub Kindern geholfen

Dr. Karl Schuhmann operierte in Bangalore

Die einen kommen aus Indien zurück, die anderen gehen dort hin: Das medizinische Personal des Evangelischen Krankenhauses (EvK) opfert seit Jahren Freizeit und Urlaub, um in Jalna möglichst vielen Menschen zu helfen.

Jetzt war auch Dr. Karl Schuhmann unterwegs: Der Chefarzt der Klinik für plastische/ästhetische Handmedizin am Evangelischen Krankenhaus Witten operierte 14 Tage lang mit einem deutsch-schweizerischen Team der Organisation Interplast in Bangalore.



Dr. Karl Schuhmann ist Chefarzt der Klinik für plastische/ästhetische Handmedizin.

„Wir hatten drei plastische Chirurgen dabei“, erzählt Dr. Schuhmann, „außerdem einen Kieferchirurgen, drei Anästhesisten, eine Allgemeinmedizinerin sowie eine OP-Schwester. Sie und ein weiterer plastischer Chirurg kamen ebenfalls aus NRW.“ Sie alle nutzten ihre eigenen Urlaubstage für diesen Hilfseinsatz im Süden des indischen Subkontinents und operierten hauptsächlich Verbrennungskontrakturen an Gesicht und Hals.

„Weitere Schwerpunkte unserer Tätigkeit waren Operationen von Kiefer- und Gaumenspalten und nach Verbrennungen fehlgebildete Hände“, sagt Dr. Schuhmann. „Durch unsere Operationen können wir es einigen Menschen ermöglichen, ihre Hand wieder benutzen zu können“.